

► PASEO BULNES

Celebran primera Gay Parade chilena



Con cerca de 70 artistas en vivo, dos escenarios y más de 300 asistentes, según Carabineros, se realizó ayer en el Paseo Bulnes la primera versión de la *Gay Parade* chilena.

La actividad, que fue convocada por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), contó con dos fiestas, una cultural y una electrónica, donde hubo danza y música.

Además se conmemoraron los 15 años de Movilh y el Día Internacional de los Derechos Humanos de las Minorías Sexuales.